
 
 
 
 
 
 

平成 2９年１０月 1 日（第２０３号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

今年は大人の事情が色々ありましたが、無事に建築体験ウォッチを終えることが出来ました。今月は地

域貢献活動、そして１２月の全国大会が待っています！色々と大変ですが、頑張りたいと思います！ 

 
 

『建築体験ウォッチ 2017』 
 

    
設計ブース軍団         設計ブースの様子        ストロータワー完成        鉄筋ブースの様子 

 

    
木工ブースの様子         本棚完成            板金ブースの様子         銅板絵完成 
 

    
タイルブースの様子       写真立て完成             塗装ブースの様子        写真立て完成 
 

    
ガラスブースの様子        オーナメント完成        資格情報ブースの様子      今年の行列… 

 

 

『建築体験ウォッチ 2017』 
 

9 月 15 日、青年委員会 9 月定例会を兼ねた建築体験ウォッチ事前全体会議を開催しました。今回が 2 回目の全体会

議と言うことで、1 回目からの変更点や本番へ向けての確認事項を話し合いました。全体会議に参加して下さった

方々は、昨年も参加された方々ばかりと言うこともあり、会議はスムーズに進行し終えることが出来ました。その

後、定例会として青年委員で設計ブースの内容と材料の確認を行い、それぞれの担当と当日まで準備するもの等を

確認し、定例会も予定より早く終えることが出来ました。 

 

（※裏面へつづく） 



本番前日の 9 月 22 日、前日まで出張していたためメールを確認していると、事務局から建設会館駐車場の使用

許可証が届いていました。前日の新幹線で副委員長の洞内さんから何度か連絡があったため確認すると、使用許可

を申請した方が良いとのこと！しかも、この時の申請期限が残り 2 時間！！急いで準備しつつ、忘れる前に編集長

松野が担当となった当日のタイムテーブルを印刷しようと思っていたところ、今度は洞内さんより電話がかかって

来ます…。内容は、「タイムテーブルを副委員長の川畑さんが訂正中のため、それが編集長松野に届き次第印刷し

て欲しい」とのこと。駐車場の申請期限が迫る中、事務局に荷物を取りに行かなければならないこともあったため、

とりあえず事務局へ向かう編集長松野！その後、洞内さんから、当日のタイムスケジュールや役割分担等の連絡が

来ます…。この時間帯は、会社の仕事をしているはずの洞内さん…。思えば、昨日から色々と連絡を受けていたよ

うな…。と思いながら、事務局へ着くととんでもないことが発覚します。どうやら、委員長…。建設業協会他の

方々と打合せが出来ない状況だったらしく、打合せした内容も運営予定の青年委員全員に伝わっていないという事

態になっていました…。考えてみると、7 月 6 日に委員長補佐として打合せに参加して以来、委員長とは細かい打

合せはしていたものの、全体的な打合せに呼ばれていないと思っていました…。全体会議や委員長との連絡では問

題ないと判断出来る状態でしたし、委員長が対応出来ない場合こちらに連絡を頂くことになっていたため、しっか

り打合せされているものとばかり思っていました…。と言うことで、前々日の 9 月 21 日、委員長出張中、委員長

補佐の編集長松野も出張中という状況で、副委員長の洞内さんに白羽の矢が立ったわけです！状況を理解し、洞内

さんを補佐するべく動き出す編集長松野！！しかし、そこは敏腕営業マンの副委員長洞内！！一人で統括役をこな

し、無事当日を迎えることが出来ました！！この地点で、燃え尽きた洞内さん！！本番は、明日ですよ（笑） 

9 月 23 日、建築体験ウォッチ当日。洞内さんが集合時間より早めに到着する予定だったため、こちらも早めに現

地へ到着しますが、早速トラブル発生！！搬入口として予定していたアスパム西側出入口が 8：30でなければ開か

ないとのこと…。急遽、張り紙を作成し東側の通用口へ誘導します。会場内は前日洞内さんが確認しに行ってくれ

たこともあり、ほぼ問題ない状態で各団体の準備が進められて行きます。その後は特に大きなトラブルもなく、初

日の建築体験ウォッチが開催されました！今年は、昨年まであった、畳工ブース、内装ブース、伐木ブース、鍛鉄

ブースが無くなり、設計ブース、鉄筋ブース、木工ブース、板金ブース、タイルブース、塗装ブース、ガラスブー

スの他に、平塚委員長担当の資格情報ブースの計 8ブースがイベントホール内だけでの開催となりました！全体的

にブースが少なくなったことが原因かはわかりませんが、昨年のように行列が途切れないということが無かったも

のの、時間帯で行列が出来る盛況ぶりとなり、初日を終えました。ちなみに、受付担当の編集長松野！保護者の方

の聞こえる愚痴にビビッてしまいましたが、その方が建築士会関係者の奥様だったことはここだけの話です…。 

9 月 24 日、建築体験ウォッチ 2日目。1 日目の反省点を踏まえ、張り紙を増やしました！急遽対応してくれた副

委員長の川畑さんに感謝です！そのおかげもあってか、午前中にクレーム等の問題が発生しなかったものの、そこ

は日曜日の午後！！早速クレーマーが数人出ました。聞いているとほとんど逆切れ状態なのですが、こちらに非が

無かったわけではないので、そこは今後の課題としたいと思います。また、この日は「ぐっじょぶ建設」のラジオ

公開収録が行われ、子供たちが職業体操を楽しんでいました！途中で会場のライトが消えるトラブルが発生しまし

たが、子供たちは気にせず体操してくれたようです！ 

今回の体験者は、初日が 377 名、2日目が 391 名の合計 768 名、6 個以上スタンプを集めるともらえる『こども

二級建築士認定書』の発行が、2 日間で 79 枚、10個以上スタンプを集めるともらえる『こども一級建築士認定

書』の発行が、2日間で 16枚となりました。尚、主催者発表の入場者数は、初日が 1604 名、2日目が 1588 名との

ことでした。参加して頂いた皆さん、2 日間本当にお疲れ様でした！！ 

 

 

建築体験ウォッチが終わり、29 日には反省会を行いました。アスパムでは 2 年目となりましたが、その時々で反

省点が出てくるものです…。反省会では支部長よりご指摘があり、来年以降の打合せは必ず 2 人態勢で臨むことに

なりました！また、今月の 20 日金曜日 19 時より打ち上げを開催する予定です！今後もより良いイベントとなるよ

う、考えて行きたいと思います。そして！！次は今年度の地域貢献活動で工業高校へ授業をしに行きます。今月の

12 日と 19 日の 2 日間、3 コマ分の授業を行います！講師予定の青年委員には既に連絡していますが、講師として

参加可能な方や見学希望の方がおりましたら、事務局までご連絡下さい。よろしくお願い致します。 
 

-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・- 
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青青森森工工業業高高校校  １０月１２日 （出席 ・ 欠席）   

青青森森工工業業高高校校  １０月１９日 （出席 ・ 欠席）   

 
どちらかに○をつけて返信ください  
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